

Grésivaudan

PONTCHARRA

Les Amis de Bayard présentent l'aventure March'Alp, samedi



Le projet March'Alp est celui d'une traversée alpine dans les conditions du Moyen Âge.

Samedi 1^{er} avril, dès 9 h, les Amis de Bayard seront en réunion au cinéma Jean Renoir à Pontcharra, d'abord pour leur assemblée générale.

Puis à 10 h, les Amis de Bayard proposeront de poursuivre l'aventure de March'Alp, la traversée alpine organisée à l'initiative de Stéphane Gal, historien à l'UGA, au laboratoire de recherche historique Rhône-Alpes, et réalisée il y a quatre ans.

Cela permettra de présenter les retombées scientifiques telles qu'elles ont pu être établies par l'équipe de Stéphane Gal, avec Violaine Couhet et Franc Quaine, biomécaniciens à l'UGA (Gipsa lab).

Suivront le film documentaire *Des chevaliers dans la montagne* et le court-métrage des conditions de tournage, ainsi qu'un court-métrage évoquant le projet de l'ascension du mont Aiguille dans les conditions de 1492.

Renseignements sur www.lesamisdebayard.fr. Reportages disponibles sur www.univ-grenoble-alpes.fr